



ちとせ

令和7年9月1日

通算 610号

みのりの学び舎

世田谷区立千歳小学校

校長 鈴木 聰

振り返りながら 一歩一歩を確実に

校長 鈴木 聰

連日の猛暑が記録された8月が過ぎ、本日より2学期が始まりました。夏休み中、校庭にある保健室に面した畠には3年生が育てているヒマワリが日に日に大きくなり見事な花を咲かせていました。7月下旬から実施した個人面談には、ご多用のなか多くの保護者の方にご来校いただきました。ありがとうございました。今学期も引き続き、保護者の皆様のご協力をいただきますようお願いいたします。

6月の下旬に保護者の皆様にお知らせをしました「道徳ノート」へのコメントの記入、ありがとうございました。各学級担任よりファイルが提出され、一つひとつ読ませていただきました。子どもたちが自らの学習を振り返るなかで、自分の普段の姿に重ねて考え、授業で知った友達の考えに共感していることが伝わってきました。学年の発達に応じて、それぞれの考えが深まっていることを感じ、読んでいてうれしくなりました。また、保護者の皆様からのコメントも前向きな言葉ばかりが並び、お子さんと授業について語り合っている様子が目に浮かんできました。



皆様からのコメントで多かった言葉は、

- ・授業で友達との考えを出し合っている様子がよく分かった。
- ・多くのことから自分の考えを深めていて成長を感じた。
- ・様々な立場を考えながら、これから多くの人とのかかわりを大切にしてほしい。

などでした。

今回は2年生以上を対象としましたが、12月の2回目は1年生にも道徳の学習について振り返りを行います。2学期の道徳の授業での様子をご家族で共有する時間を、年末にもっていただけますと幸いです。

さて、今月実施の学校公開中（9/20 土曜日）に、道徳授業地区公開講座を行います。道徳地区公開講座は、道徳の授業公開を行うことによって学校・家庭・地域が意見交換等を行い道徳教育の推進を図るために行います。都内全ての小中学校で実施されています。

本校では、元東京都小学校道徳教育研究会会長の宮島 徹先生を講師にお迎えし、各学級の授業を参観していただいた後、講演会を実施いたします。実施の詳細につきましては、後日お知らせします。皆様のお越しをお待ちしています。

新たにお二人の先生をお迎えします

1学期後半から5、6年生の算数少人数指導を行っていた辻 真由教諭の産休に代わって原 慧人先生を、インクルーシブ教育支援員本橋 楠先生に代わって村上 博味先生をお迎えすることとなりました。2学期以降も、教職員一同、力を合わせて児童の指導に当たってまいります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。